

Zum nächstmöglichen Zeitpunkt suchen wir ein(e)

## **Referent(in) für junge Erwachsene und Seminare**

Für unsere Lebens – und Dienstgemeinschaft suchen wir eine(n) Mitarbeiter(in) im theologisch-inhaltlichen Bereich mit folgenden Qualifikationen:

1. Sie sind beziehungsorientiert und es macht Ihnen Freude, Menschen in ihrer Persönlichkeit und im Glauben zu stärken und für ihren Alltag zu ermutigen.
2. Sie sind teamfähig und leben gerne in Gemeinschaft.
3. Durch Ihre theologische Ausbildung können sie die Wahrheiten der Bibel für die heutige Zeit erkennen und sie ansprechend in Verkündigung und im Gespräch lebenspraktisch vermitteln.
4. Sie verfügen über eine hohe Eigenmotivation und sind in der Lage, eigenverantwortlich, selbststrukturiert und verlässlich zu arbeiten.

Ihre Aufgabenfelder sind:

1. Die Leitung und Weiterentwicklung unserer Angebote für junge Erwachsene zusammen mit ehrenamtlichen Mitarbeitenden der Projektgruppe: „Anker Next Generation“.
2. Inhaltliche Mitarbeit / Leitung von Seminaren im Wörnersberger Anker.
3. Mitarbeit in unserer Lebensschule für junge Erwachsene.
4. Impulse und Andachten für unsere Gäste und die Lebensgemeinschaft.

Wir bieten:

1. Das Leben in einer freiheitlichen Lebensgemeinschaft, in der Jesus Christus das Zentrum ist.
2. Das Arbeiten in einem motivierten und engagierten Team von Kollegen und Kolleginnen.
3. Die Möglichkeit zur eigenen Entfaltung und zu visionärem Denken.
4. Ein motiviertes Team an ehrenamtlichen Mitarbeiter/innen.

Als Mitarbeiter/in im Wörnersberger Anker werden Sie Teil der Lebensgemeinschaft. Eine Mitarbeiterwohnung in Wörnersberg wird zur Verfügung gestellt. Auf Anfrage geben wir gerne nähere Auskünfte. Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen und einem geistlichen Lebenslauf richten Sie bitte an: Wörnersberger Anker e.V., z.Hd. Ralf Armbruster, Hauptstr.32, 72299 Wörnersberg oder per E-Mail an: [r.armbruster@ankernetz.de](mailto:r.armbruster@ankernetz.de)

Der Wörnersberger Anker ist ein christliches Gäste- und Schulungszentrum in Wörnersberg, einem kleinen Dorf im Nordschwarzwald. Er wurde 1980 gegründet, um mit jungen Menschen Christsein in einer Lebens- und Dienstgemeinschaft einzuüben. Ihr Glaube soll vertieft, ihr Horizont erweitert und ihre Persönlichkeit entfaltet werden. Bis heute ist die einjährige Lebensschule ein zentraler Bestandteil unseres Auftrags. Als Lebensgemeinschaft auf Zeit verantworten wir den Gäste- und Seminarbetrieb. Zu unserer Gemeinschaft gehören ca. 30 Personen, Familien, Ehepaare, Ledige, junge Erwachsene und Kinder. Wir sind aus dem ejw und dem CVJM heraus entstanden und wollen mit unserer Arbeit Menschen im Glauben und in ihrer Persönlichkeit stärken und für ihren Alltag ermutigen. Dazu bieten wir Seminare, Freizeiten und Einkehrtage an. Unser Motto lautet: glauben leben lernen. Weitere Infos unter [www.ankernetz.de](http://www.ankernetz.de)